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ASSEMBLY INSTRUCTIONS - HENN SOFA
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DESIGNS

PFLEGEHINWEISE
Um die Haltbarkeit deiner Polstermöbel zu verlängern und ein ansprechendes Erscheinungsbild
zu erhalten, ist Pflege und die regelmäßige Reinigung sehr wichtig. Schmutz und Staub
strapazieren und verschleißen Stoffe. OUT OBJEKTE UNSERER TAGE nutzt Textilien höchster
Qualität. Dennoch ist es möglich, dass Textilien mit der Zeit verblassen. Vermeide deshalb
direktes, starkes Sonnenlicht und ähnliche Lichtquellen. Polstermöbel sollten regelmäßig
auf maximal mittlerer Stufe abgesaugt werden. Nutze hierzu die Polsterdüse des Staubsaugers.
Flecken sollten unmittelbar entfernt werden, um bleibende Schäden zu vermeiden. Entferne
Flecken, indem du sie vorsichtig mit einem fusselfreien Tuch oder Schwamm abwischst, der in
warmem Wasser ohne Reinigungsmittel getränkt wurde. Vermeide es mit Druck über den Stoff zu
reiben, da sonst das Gewebe geschädigt werden kann.

Wir empfehlen zudem, den Anweisungen zu Reinigung und Pflege der Hersteller zu folgen.
CAMIRA - www.camirafabrics.com
KVADRAT - www.kvadrat.dk

WIR SIND FÜR DICH DA
Falls du Fragen hast, wende dich jederzeit an uns. 

objekteunserertage.com
info@out-design.com 
+49 30 44 67 38 00
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DE

ÜBERSICHT

DE
METHODEN
METHODE 1 
zeigt, wie du ein Sitzmodul mit Rückenlehne verbindest.

METHODE 2
zeigt, wie du ein Rückenelement mit einem Sitzelement verbindest – 
mit der Option, seitlich weitere Module anzubringen.

METHODE 3 
zeigt, wie du zwei Sitzmodule mit Rückenlehne verbindest, wobei die 
Ausrichtung beidseitig zum Sitzen erfolgt. 

METHODE 4 
zeigt, wie du ein Sitzmodul mit Rückenlehne und Armlehne verbindest.
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METHODEN
Es gibt vier Methoden, mit denen du sowohl vorgegebene Designs als auch eigene 
Konstellationen verbinden kannst. Der Aufbau wird zu zweit empfohlen.

METHODE 1
Diese Methode zeigt, wie du ein Sitzmodul mit Rückenlehne verbindest.

1. Kippe ein Sitzmodul mit Rückenlehne auf die Seite, sodass die runden Aussparungen für 
die Verbindungen zugänglich sind.

2. Drücke die Module aneinander, damit das Verbinden erleichtert wird. Setze dann die 2er- 
und 1er-Verbinder in die vorgesehenen Aussparungen ein. Orientiere dich an der Abbildung. 
Befestige sie mit den mitgelieferten Schrauben in den angrenzenden Montagelöchern und ziehe 
sie mit einem Sechskantschlüssel fest.
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3. Stelle sicher, dass alle Verbinder fest montiert sind. Anschließend kannst du das Sofa 
kippen.
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METHODE 2
Diese Methode zeigt, wie du ein Rückenelement mit einem Sitzelement verbindest – mit der 
Option, seitlich weitere Module anzubringen.

1. Kippe ein Sitzmodul mit Rückenlehne auf die Seite, sodass die runden Aussparungen für 
die Verbindungen zugänglich sind.

2. Drücke die Module aneinander, damit das Verbinden erleichtert wird. Setze dann die 2er- 
und 1er-Verbinder in die vorgesehenen Aussparungen ein. Orientiere dich an der Abbildung. 
Montiere die 2er Verbinder zu der seite ausgerichtet, an die du mit einem anderen Modul 
verbiden wilst. Befestige sie mit den mitgelieferten Schrauben in den angrenzenden 
Montagelöchern und ziehe sie mit einem Sechskantschlüssel fest.
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3. Stelle sicher, dass alle Verbinder fest montiert sind. Anschließend kannst du das Sofa 
kippen.
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METHODE 3
Diese Methode zeigt, wie du zwei Sitzmodule mit Rückenlehne verbindest, wobei die 
Ausrichtung beidseitig zum Sitzen erfolgt. 

1. Kippe ein Sitzmodul mit Rückenlehne auf die Seite, sodass die runden Aussparungen für 
die Verbindungen zugänglich sind.

2. Drücke die Module aneinander, damit die Aussparungen exakt ausgerichtet sind. Setze 
die 2er- und 1er-Verbinder in die abgebildeten Aussparungen ein. Richte die 2er-Verbinder 
an der Rückenlehne nach hinten aus, sodass sie überstehen. Auf einer Seite des zweiten 
Sitzelements bleiben die Montagelöcher frei. Befestige die Verbinder mit den mitgelieferten 
Schrauben und ziehe sie mit einem Sechskantschlüssel fest.
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4. Kippe die verbundenen Sofamodule und das Einzelmodul vorsichtig auf den Boden.

5. Verbinde nun das einzelne Sitzmodul mit den hervorstehenden Verbindern. Orientiere dich 
dabei am Raster der Steppung. Hebe das Modul an der Seite an, auf der die Verbindungslöcher 
frei sind, und stecke es auf die Verbinder. Vergewissere dich, dass das Modul gerade sitzt 
und nicht wackelt, nachdem es auf die Verbinder gesteckt wurde.
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METHODE 4
Diese Methode zeigt, wie du ein Sitzmodul mit Rückenlehne und Armlehne verbindest.

1. Kippe alle Module auf die Seite, sodass die runden Aussparungen für die Verbindungen 
zugänglich sind.

2. Drücke die Module aneinander, damit die Aussparungen exakt ausgerichtet sind. Setze die 
2er- und 1er-Verbinder in die abgebildeten Aussparungen ein. An einer Seite der Armlehne 
bleiben bei beiden Modulen die Verbindungslöcher frei. Befestige alle Verbinder mit den 
mitgelieferten Schrauben und ziehe sie mit einem Sechskantschlüssel fest.
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4. Schiebe die Armlehne an die Module und richte sie aus. Verbinde sie mit der 
Modulkombination und ziehe die Schrauben mit einem Sechskantschlüssel fest.

3. Kippe die montierte Sitz- und Rückenlehnen-Kombination so, dass die Verbinder zur Seite 
zeigen, an der du die Armlehne anbringen möchtest.
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5. Kippe die verbundenen Module vorsichtig zurück auf den Boden. Vergewissere dich, dass 
alles fest sitzt und gerade ausgerichtet ist.
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DESIGN 6
Empfohlene Reihenfolge für die HENN SOFA Designs. Schritt für Schritt erklärt. 
Bitte beachte die Verbindungsmethoden. 

     Verschraubt 
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DESIGN 6

     Verschraubt 
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DESIGN 6

     Verschraubt 
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DESIGN 6

     Verschraubt 
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CARE INSTRUCTIONS
In order to prolong the life of your upholstered furniture and maintain an attractive 
appearance, care and regular cleaning are very important. Dirt and dust wear and tear 
fabrics. OUT OBJECTS OF OUR DAYS uses textiles of the highest quality. Nevertheless, it 
is possible for textiles to fade over time. Therefore, avoid direct, strong sunlight and 
similar light sources. Upholstered furniture should be vacuumed regularly at a maximum 
medium level. Stains should be removed immediately to avoid permanent damage. Remove stains 
by carefully wiping them with a lint-free cloth or sponge soaked in warm water without 
detergent. 

Avoid rubbing the fabric with pressure, as this can damage the fabric, and we also recommend 
following the manufacturer‘s instructions for cleaning and care.
CAMIRA - www.camirafabrics.com
KVADRAT - www.kvadrat.dk

WE ARE THERE FOR YOU
If you have any questions, please contact us at any time. 

objekteunserertage.com
info@out-design.com 
+49 30 44 67 38 00
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EN
OVERVIEW

EN
METHOD
METHOD 1 
shows how to connect a seat module with a backrest.

METHOD 2
shows how to connect a backrest element with a seat element - with the 
option of attaching further modules to the side.

METHOD 3 
shows how to connect two seat modules with backrests, with the alignment 
on both sides for sitting. 

METHOD 4 
shows how to connect a seat module with backrest and armrest.
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METHODS
There are four methods that you can use to combine both predefined designs and your own 
constellations. It is recommended that you work in pairs.

METHOD 1
This method shows you how to connect a seat module with backrest.

1. Tilt a seat module with backrest on its side so that the round recesses for the 
connections are accessible.

2. Press the modules together to make it easier to connect them. Then insert the 2 and 1 
connectors into the recesses provided. Use the illustration as a guide. Secure them in the 
adjacent mounting holes using the screws provided and tighten them using a hexagon spanner.
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3.Make sure that all connectors are firmly attached. You can then tilt the sofa.
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METHOD 2
This method shows you how to connect a backrest element to a seat element - with the option 
of attaching further modules to the side.

1. Tilt a seat module with backrest onto its side so that the round recesses for the 
connections are accessible.

2. Press the modules together to make it easier to connect them. Then insert the 2 and 1 
connectors into the recesses provided. Use the illustration as a guide. Fit the 2-piece 
connectors facing the side to which you want to connect another module. Fasten them in the 
adjacent mounting holes using the screws provided and tighten them using a hexagon spanner.
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3. Make sure that all connectors are firmly attached. You can then tilt the sofa.
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METHOD 3
This method shows you how to connect two seat modules with backrests, aligning them on both 
sides for sitting. 

1. tilt one seat module with backrest onto its side so that the round recesses for the 
connections are accessible.

2. Press the modules together so that the recesses are precisely aligned. Insert the 
2-piece and 1-piece connectors into the recesses shown. Align the 2-piece connectors on 
the backrest towards the rear so that they protrude. The mounting holes on one side of 
the second seat element remain free. Fasten the connectors using the screws supplied and 
tighten them using a hexagon spanner.
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4. Carefully tip the connected sofa modules and the single module onto the floor.

5. Now connect the individual seat module with the protruding connectors. Use the stitching 
grid as a guide. Lift the module on the side where the connecting holes are free and place 
it on the connectors. Make sure that the module sits straight and does not wobble after it 
has been placed on the connectors.
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METHOD 4
This method shows how to connect a seat module with backrest and armrest.

1. Tilt all modules on their side so that the round recesses for the connections are 
accessible.

2. Press the modules together so that the recesses are precisely aligned. Insert the 
2-piece and 1-piece connectors into the recesses shown. The connecting holes on one side of 
the armrest remain free for both modules. Fasten all connectors with the screws supplied 
and tighten them with a hexagon spanner.
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4. Slide the armrest onto the modules and align it. Connect it to the module combination 
and tighten the screws with a hexagon spanner.

3. Tilt the assembled seat and backrest combination so that the connectors are facing the 
side to which you want to attach the armrest.
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5. Carefully tilt the connected modules back onto the floor. Make sure that everything is 
firmly in place and levelled.



28

DESIGN 6
Recommended sequence for the HENN SOFA designs. Explained step by step. Please note the 
joining methods.

     Screwed
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DESIGN 6

     Screwed 
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DESIGN 6

     Screwed 
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DESIGN 6

     Screwed 
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DESIGNED IN BERLIN. MADE IN GERMANY.


